
 
 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 14 octobre 2014 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 
Mmes CLAVEAU, Pascale, PSYCHOEDUCATRICE 

 DAVID, Susan, PARENT 

 GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

 JARRET, Marie-Claude, PARENT  

 LABELLE, Geneviève, PARENT 

 LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

 ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

 SANTANTONIO, Annie, ÉDUCATRICE DU SERVICE DE GARDE  

 SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT  

 VIGEANT, Josée, ENSEIGNANTE 

MM. CHAGNON, Mario, PARENT 

 CHAGNON, Steve, PARENT  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

ABSENCE  
 GENDRON, ÉVELYNE, ENSEIGNANTE 

 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

Madame Geneviève Labelle ouvre la séance. 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-14/15-13    IL EST PROPOSÉ par madame Valérie Geoffroy  

 

 Que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté.  

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 16 SEPTEMBRE 2014 

 

CE-14/15-14     IL EST PROPOSÉ par madame Susan David 

 

 Que le procès-verbal du 16 septembre 2014 soit accepté tel que présenté.  

Adopté 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

 

 

 



 
 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 Les activités éducatives ont été acceptées à plus de 90%.  Le formulaire a été modifié 

afin d’apporter plus de précisions concernant le sondage.  Une note a aussi été mise 

dans l’info parents. 

 Les billets pour la danse sont mis en vente depuis le 14 octobre. 

 La Marche 1-2-3 aura lieu le 17 octobre. 

 Nous sommes en processus de mise en place pour l’envoi des communications aux 

parents par courriel. 

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucun sujet. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1. Rapport de la présidente 

 

Aucun sujet. 

 

 

7.2. Rapport de la directrice 

 

Le dossier des plans d’interventions est un processus complexe, car plusieurs intervenants 

sont impliqués.  Le tout débutera le 28 octobre.  Les rendez-vous avec les parents sont 

établis à l’avance et ne seront pas flexibles, car l’on doit tenir compte de l’horaire des 

enseignantes et des professionnelles.   Les parents sont avisés au moins14 jours avant la 

rencontre. 

   

Quelques plans seront reportés après le premier bulletin afin de déterminer les besoins 

réels des élèves.  Les enseignantes informeront les parents concernés. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1. Activités volley-ball 

 

Les activités et tournois se poursuivent.  Les responsables accompagneront les joueurs 

lors de sorties et seront accompagnés de parents bénévoles.  

 

CE-14/15-15    IL EST PROPOSÉ par madame Pascale Claveau 

  

 Que les activités volley-ball soient acceptées telles que présentées.  

Approuvé 

 

 

8.2. Voyage Toronto 

 

CE-14/15-16    IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Josianne Séguin 

 

 Que le projet Voyage Toronto soit accepté tel que présenté.  

Approuvé 

 
 

 



 
 

 

8.3. Calendrier des rencontres 

 

La prochaine rencontre du CE aura lieu le 25 novembre. 

 

CE-14/15-17    IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

 Que le calendrier des rencontres soit accepté tel que présenté.  

Approuvé 

(La rencontre du 25 novembre a été reportée au 9 décembre.) 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1. Programme d’aide aux devoirs 

 

Suite à des compressions budgétaires, les directions d’école d’établissement primaire ont 

décidé de ne pas reconduire les allocations du programme d’aide aux devoirs.    

 

 

9.2. Première communication 

 

La première communication sera remise le 15 octobre en format papier à tous les parents.  

Les spécialistes enverront une première communication seulement aux enfants ayant un 

besoin spécifique.  Aucune communication de la part des spécialistes ne sera envoyée s’il 

n’y a aucun problème avec l’enfant.  

 

 

9.3. Normes et modalités 

 

Les documents des normes et modalités indiquent à quel moment sont évaluées les 

compétences.  Ces documents étaient envoyés aux parents sous forme papier.  À l’avenir, 

ils seront déposés en format PDF sur le site de l’école. 

 

 

9.4. Photos scolaires 

 

Plusieurs insatisfactions ont été manifestées face à la qualité (éclairage des photos, 

espace-temps).  Nous allons voir les possibilités pour prendre plus de temps pour la prise 

de photos ou changer de compagnie. 

 

 

10. INFORMATIONS 

 

10.1. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 

Commission scolaire 

 

Chaque école est représentée par un parent (63 écoles). 

Les réunions se font au siège social de la Commission scolaire.  

L’élection du Conseil des commissaires avait lieu lors de la première rencontre.  

Les sujets abordés étaient : les élections, les communications, les « conférences 

thématiques ».  Les communications envoyées par la Commission scolaire sont 

acheminées aux représentants au Comité de parents. 

 

 

10.2. Mot des enseignants 

 

Aucun sujet. 



 
 

 

10.3. Mot du service de garde 

 

Aucun sujet. 

 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-14/15-18 IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon  

 

                      Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

 

 

Présidente  Direction d’école 

 


